
Voici un compte rendu de la réunion CHSCT du 22 février 2017.

Lors du CHSCT du 22 février 2017 , FO DGFIP 971 a demandé :

 - La maintenance pérenne de la climatisation du site de Pointe a Pitre .Si il y a une
impossibilité , la Direction doit proposé d'une nouvelle climatisation . D'autant plus 
que certains agents souffrent  de problèmes respiratoires  . De plus, pour des 
raisons de sécurité  (et de confort d'audition) , les fenêtres du 1er étage doivent 
rester fermées .  

-  Un soutien appuyé en EDR envers la trésorerie de STE ROSE . Le service 
dépense du fait des départs en retraite est en grande souffrance . En janvier et 
Février , il n'y avait qu'un seul agent dans ce service !! . Sans compter que le S.A.R
imposé par la Direction a ajouté la gestion de la Paye de Deshaies et Pte Noire .

  - La trésorerie de STE ANNE connaît également des difficultés.

- Des précisions pour la construction du CFP de PTE NOIRE : Date de début et 
Calendrier des travaux . Il s'agit d'une revendication portée par FO DGFIP971

 depuis 2013 . FO DGFIP 971 rappelle  à la Direction les engagements pris en juin 
2016 (à la sortie du 2nd met de grève )  . L'année 2017 semble être décisive.

-  Le réaménagement de la caisse de CAPESTERRE  . Après l'intervention d'une 
entreprise pour favoriser l'accession du site aux personnes en situation d'handicap,
les conditions de travail pour le caissier ont été dégradées .FO DGFIP demande le 
retour de l'entreprise pour apporter des améliorations significatives .

-  Étude  de travaux pour le parking du CFP de BASSE TERRE. En effet, lors des 
fortes pluies,  le parking  est l'objet  d'inondations récurrentes . La Direction doit 
apporter une proposition dans les 2 prochains mois  .

–     La poursuite de travaux au niveau de la Trésorerie du MOULE    (sécurité et 
d'embellissement). En attendant le relogement définitif , seule solution viable .

-  L'envoi d'une délégation CHSCT à ST MARTI  N. Il s'agit d'une visite d'inspection 
pour que les membres CHSCT puissent  évoquer avec les  agents les récents 
problèmes survenus sur ces sites et connaître leurs positions sur la prochaine 
évolution voulue par la Direction  .

 -  La visite du site de Bougainvilliers par une délégation CHSCT pour mieux appréhender 



la problématique  Douane et s'entretenir  avec l'ensemble des personnels du Site .

POSITION  FO DGFIP 971     : 

POUR la construction d'un nouveau  bâtiment INSEE sur la zone Pointoise .  
Toutefois ,les agents de L'INSEE ayant des intérêts (enfants ,maison ,etc ..) 
sur la Zone de BASSE-TERRE  pourront rester sur le site pour une durée de 3 
ans ...FO DGFIP 971 restera vigilant et questionnera le Directeur de l'INSEE pour 
savoir quels choix pourront leur  être proposés a long terme. Les Services sociaux 
de la DEAL (M. CARI ) s'inquiète également d'un éventuel départ . 

ABSTENTION : La direction annonce le déménagement en 2021,de la trésorerie 
Hospitalière qui rejoindra une structure dédiée dans le  nouveau CHU à Dothémare
ABYMES . FO DGFIP  s'est interrogé sur la pertinence  de l 'emplacement actuel 
choisi par la Direction . Le regroupement de 3 trésoreries un seul site ,de surcroît,  
situé en plein centre – ville, pose de gros problèmes de stationnement .
 Il y a bien des places réservées aux agents des finances publiques mais leur 
nombre s'avère nettement insuffisant . La solution de macaron (pour les agents) 
proposée par FO DGFIP 971 , a été rejetée par la Direction .
FO DGFIP971 soutient l'initiative du déménagement de la Trésorerie de Cap 
excellence .La recherche et les discussions suivent leurs cours .

La Direction a indiqué sa volonté de regrouper les Service de Publicité Foncière de 
PAP et B/T  sur le site de Caruel ;  FO DGFIP 971 se méfie des regroupements 
et aussi du choix de CARUEL . Toutefois ,   il convient avant tout ,de prendre 
les avis des collègues concernés en première ligne . FO DGFiP971 y veillera.

Autre point : Le Directeur des Douanes indique l'avancée du projet de 
regroupement  des Services Douanes de  Basse-Terre  au niveau du Site de 
Bougainville (INSEE actuel). Pour se faire une idée de la problématique , FO 
DGFIP971 va demander la visite du site de Bougainvilliers par une délégation 
CHSCT et s'entretiendra avec l'ensemble des personnels du Site .

CONTRE     : LES Projets DOUANES .FO DGFIP 971 n'ayant pas de représentants 
douanes ,il apparaît difficile de voter autrement . Tout comme pour les Finances  , 
la Direction tente de vendre la « fusion / regroupement »  en faisant miroiter le 
mieux pour les agents et une meilleure efficience pour les prestataires et usagers  . 
Pour FO DGFIP971, les regroupements répondent avant tout  à une logique 
comptable dont les bienfaits pour les agents et les usagers sont pour le 
moins contestable . 

                                       LE BUREAU FO DGFIP 971


